

## SUMMARY

# PERKEMBANGAN TEKNOLOGI SELULER HSPA (3,5G) MENUJU LTE (4G)

Created by BUDI KURNIAWAN

**Subject** : PERKEMBANGAN TEKNOLOGI SELULER HSPA  
(3, 5G) MENUJU LTE (4G)

**Subject Alt** : PERKEMBANGAN TEKNOLOGI SELULER HSPA  
(3, 5G) MENUJU LTE (4G)

**Keyword** : PERKEMBANGAN TEKNOLOGI; SELULER; HSPA  
3,5G; LTE 4G;

### Description :

Teknologi seluler saat ini mengalami perkembangan yang sangat pesat dari tahun ke tahun selalu ada inovasi terbaru terutama dari segi teknologi yang digunakan. Penggunaan telepon seluler saat ini telah menjadi sebuah kebutuhan pokok untuk semua kalangan dalam melakukan komunikasi.

Perkembangan teknologi seluler saat ini bukan hanya berfokus pada voicedan pengiriman pesan singkat (SMS) saja tetapi sudah menjelma menjadi sebuah kebutuhan perangkat akses internet dengan kecepatan tinggi melalui jaringan tingkat HSDPA yang digunakan hampir semua operator GSM saat ini.

Dengan menggunakan teknologi HSDPA, kita dapat melakukan video call, mengakses layanan world wide web dengan kecepatan hingga 3,6 Mbps. Kecepatan download ini tentu saja tidak akan mentok sampai disini saja karena dalam beberapa waktu ke depan akan muncul teknologi baru generasi ke empat yang dikenal dengan istilah Long Term Evolution (LTE).

**Date Create** : 00/00/0000

**Type** : Text

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2004 81111

**Collection** : 2004 81111

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright ©2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor